



char à voile

publié le 22/11/2017

A l'approche de la coupure hivernale, les élèves de la section sportive se sont retrouvés à Saint Georges de Didonne pour pratiquer un après midi char à voile. Ce moment sportif et convivial a permis aux 26 élèves de partager un bon moment de cohésion qui s'est terminé par un gouter au chaud !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.